

# 広報 はちおうじ hachioji

5.1

令和7年(2025年)  
No. 1566

## 新緑に包まれて

みずみずしい若葉が一面に広がり、美しさを増す高尾山。写真は4号路の道中にあるつり橋「みやま橋」のようす。高尾山では、5月18日まで「高尾山若葉まつり」を開催中です。新緑に包まれた心地よい季節、ゆっくりと深呼吸しに出かけてみませんか。



電気・ガス料金高騰対策事業者支援金

5月7日から申請受付を開始

納税通知書を発送

納期限内の納付にご協力を

### 市長コラム



八王子市長  
初宿 和夫  
しやけ

安全・安心かつ豊かな消費生活を

滝山城跡桜まつりから高尾山若葉まつりに季節は移りました。今月は消費者月間です。今年は、全国統一のテーマとして「グリーン志向消費の推進」が掲げられています。

近年、地球温暖化の影響を感じる大雨や高温など、過去の記録を超える異常気象が続くとともに、災害も発生しております。私たちは、私たちが暮らす地球環境を守り、持続可能な社会を次の世代に引き継いでいく責任があると認識しております。このため、消費者である私たち一人ひとりが、自らの消費行動は地球環境の持続可能性に影響を及ぼし得ることを自覚した上で、地球環境に配慮した消費行動を選択していくことが求められていると考えております。

どんな消費行動が地球環境にとつて良い行動なのか、自らの消費行動を振り返るなど地球環境に配慮したグリーン志向の消費行動に繋がっていく、そんな消費者月間になるよう期待しております。

参考に、昨年の統一テーマは「デジタル時代に求められる消費者力でした。デジタルサービスの仕組みやリスクへの理解、情報に対する批判的思考力、適切に情報を収集・発信する力。これらのアップデートを続け、安全・安心かつ豊かな消費生活を続けましょう。

あなたのみちを、  
あるけるまち。八王子